

Rescatan a más de 20 delfines varados en Cancún



La Habana, 19 dic (RHC) Más de una veintena de delfines que quedaron varados en playas de Cancún a la altura del kilómetro 11.5 de la zona hotelera, presumiblemente desorientados a consecuencia del fuerte oleaje que se registró en la zona, fueron devueltos hoy al mar por bomberos, salvavidas, policías y expertos en esa especie.

El director de Turismo de Cancún, Francisco López, informó que desde las primera horas del día se implementó en colaboración con Protección Civil y la de Ecología.

Alrededor de 30 personas colaboraron en el rescate. Afortunadamente entre todos pudimos rescatarlos y devolverlos al mar, dijo López.

Cancún es uno de los principales centros turísticos y balneario de México, ubicado en Quintana Roo, al sur de la península de Yucatán.



Radio Habana Cuba